



Bezirksbürgermeister Heiner Fragemann durfte gemeinsam mit Devran Kerimoglu das Bahnhofsrondell offiziell einweihen.

Foto: Uwe Schinkel

Vor dem Bahnhof blüht es jetzt

KLASSE BAHNHOF Das von Schülern bepflanzte Bahnhofsrondell wurde mit einer Feier eingeweiht.

Von Eike Birkmeier

Unter der sommerlichen Hitze litten bei dieser Gelegenheit wahrscheinlich eher die Menschen als die Pflanzen. Wie immer in den vergangenen Wochen hatten sich die Kinder mit der Gießkanne rührend um die Büsche, Bäume und Blumen des frisch begrünten Rondells gekümmert.

Diese Abkühlung wäre sicher im Sinn mancher Besucher gewesen. Mit einem großen Festakt wurde die neue Fläche vor dem Bahnhofsgebäude feierlich eingeweiht. Das Vorzeigeprojekt ist durch die Initiative „Klasse Bahnhof“, entstanden, an der mehr als 40 Schüler aus dem Stadtteil be-

teiligt waren. Mit Hilfe der Landschaftsgärtnerei Leonhards und weiterer Unterstützung aus dem Stadtteil haben die jungen Gärtner Farbe auf den tristen Vorplatz gebracht.

Die Bepflanzung ist zudem das erste Ergebnis einer neuen Partnerschaft zwischen der Realschule Vohwinkel und dem Team des Bürgerbahnhofs, das diese Idee angestoßen hat. Das bunte Resultat kann sich sehen lassen und erfreut Bahnreisende und Bürger gleichermaßen.

„Das ist eine riesige Leistung, auf die die Kinder mächtig stolz sein können“, sagt Koordinator Stefan Schellin vom Bürgerbahnhof. Er bedankt sich bei allen Helfern und Sponsoren. Ein dickes Lob für den großen Einsatz der Kleinen gibt es auch von Bezirksbürgermeister Heiner Fragemann (SPD): „Das ist wieder mal ein tolles Beispiel für den guten Zusammenhalt im Stadtteil.“

Bei der Umsetzung waren die Kinder mit Feuereifer bei der Sache und packten zum Erstaunen

der erwachsenen Gartenprofis kräftig mit an. Kleine Gräben wurden ausgehoben, Blumen gepflanzt und Bäume eingesetzt. Die Arbeit war zwar schweißtreibend, machte den Beteiligten aber Spaß.

„Das ist ein tolles Beispiel für den Zusammenhalt in unserem Stadtteil.“

Heiner Fragemann,
Bezirksbürgermeister

„Es war schön, dass alle zusammen mitgeholfen haben“, berichtet etwa die elfjährige Devran Kerimoglu, die auch die Ehre hatte, das Eröffnungsband mit durchzuschneiden. Für die Schüler gab es anschließend eine Urkunde und eine Freikarte für den Zoo für jeden. „Das ist doch ein wichtiges Signal, dass die Kinder hier für Vohwinkel etwas tun wollen“, sagt Realschulleiter Burkhard Eichhorn.

■ DAS PROJEKT

PLÄNE Weiterhin arbeitet das Projekt Bürgerbahnhof an einer Belebung und Verbesserung der Bahnhofsituation. Dazu gehören unter anderem Konzerte, Filmvorführungen und Ausstellungen im Bahnhofsgebäude.

So sieht man es auch bei der Firma Leonhards, die das Projekt mit Pflanzen im Wert von 8000 Euro ausgestattet hat. Die Pflege der Anlage übernehmen nun die Schüler der fünften und sechsten Klassen.

In der Ferienzeit wird der Stadtteilservice Vohwinkel diese Aufgabe übernehmen. Beim Bürgerbahnhof kann man mit dem Ergebnis zufrieden sein, das auch auf eine gute Zusammenarbeit mit der zuständigen DB Station und Service AG zurückgeht. „Wir werden hier sehr gut unterstützt“, sagt Stefan Schellin.